

Cuba, seconde aux championnats d'athlétisme junior



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Cuba s'est placée seconde ce jeudi au classement par pays des 16e championnats du monde d'athlétisme jeunesse qui se disputent à Bydgoszcz, en Pologne.

Hier, les jeunes spécialistes cubains du triple saut, Lazaro Martinez et Christian Napoles ont remporté les médailles d'or et d'argent, respectivement. Le premier avec un saut de 17,06 mètres. Le second, 16,62 mètres. Avec ces deux médailles, plus celle d'or décrochée par Maykel Masso au saut en longueur, la délégation cubaine qui ne compte que 14 athlètes s'est placée seconde derrière les États-Unis qui accumulent 4 médailles d'or, trois d'argent et trois de bronze.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/100732-cuba-seconde-aux-championnats-dathletisme-junior>



Radio Habana Cuba